

Werkzeug- und Formenbau- Ehrenmedaille für Lothar Horn

Artikel vom **12. Juli 2021**
Bearbeitungswerkzeuge

Der diesjährige Preisträger der Werkzeug- und Formenbau-Ehrenmedaille ist ein Unternehmer, der viel in der Branche bewegt: Lothar Horn, Geschäftsführer der [Paul Horn GmbH](#) in Tübingen.



Die Auszeichnung ging in diesem Jahr an Lothar Horn (Bild: Paul Horn).

Die Werkzeug- und Formenbau-Ehrenmedaille wurde geschaffen, um die Leistung verdienter Persönlichkeiten für die Branche der Werkzeug-, Modell- und Formenbauer zu würdigen: Menschen, die auf diesem Gebiet etwas bewegt haben und nach wie vor bewegen. Die Auszeichnung ist daher ausdrücklich kein Preis für das Lebenswerk. Insbesondere sollen die Preisträger auch weiterhin Vorbilder für die Jugend und

Leuchttürme über die Branche hinaus sein. Die Auswahl der Kandidaten erfolgt durch Prof. Wolfgang Boos, Geschäftsführer der WBA Werkzeugbauakademie Aachen, Ralf Dürrwächter, Geschäftsführer des VDWF, Richard Pergler, Inhaber von Pergler Media, und Alfred Graf Zedtwitz, Pressesprecher des Fachverbands Präzisionswerkzeuge des VDMA stets mit größter Sorgfalt. In diesem Jahr wurde ein Name genannt – »und bei den Jury-Mitgliedern stellte sich umgehend ein breites Lächeln ein«, verriet Richard Pergler in seiner Laudatio. Das habe es vorher so noch nie gegeben.

Große Unternehmerpersönlichkeit ausgezeichnet

Der diesjährige Preisträger ist Lothar Horn, Geschäftsführer der Paul Horn GmbH in Tübingen. Er sei eine Unternehmerpersönlichkeit schlechthin. Pergler: »Auch wenn er in der Branche ein richtig großes Unternehmen lenkt und leitet, ist er sich in all den Jahren treu geblieben, ansprechbar für jeden, nahbar eben. Ein Mensch mit Charisma.« Lothar Horn führe seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als persönliches Vorbild und habe damit sein Unternehmen nachhaltig und vor allem in seinem ganz eigenen Stil geprägt. Das schließe nicht nur die Atmosphäre und die Menschen im Unternehmen ein, sondern gleichermaßen auch die Art und Weise, wie man mit Anwendern, Kunden und Lieferanten umgehe. Selten werde so viel gelacht wie in seiner Nähe. Kurzum: Lothar Horn schaffe den Menschen in seinem Umfeld Raum zur eigenen Entwicklung.

Die Branche gratuliert



Stellvertretend nahm Markus Horn den Preis entgegen (Bild: VDWF).

Stellvertretend für Lothar Horn, der kurzfristig an der Teilnahme der Online-Preisverleihung verhindert war, nahm sein Sohn Markus Horn die Ehrenmedaille entgegen. Die rund 130 Gäste der [VDWF](#)-Spätschicht applaudierten ebenso wie die zugeschalteten Jury-Mitglieder und Ehrengäste.

Preis für Pioniere und Visionäre

Die Werkzeug- und Formenbau-Ehrenmedaille ist eine Auszeichnung, die seit Beginn der Messe »Moulding Expo« beim Ausstellerabend an verdiente Persönlichkeiten der Branche verliehen wird – an Pioniere und Visionäre, die für die Branche wegweisende Signale gesetzt haben und Vorbild sind. Diese Tradition wurde auch beim diesjährigen virtuellen Messeabend am 10. Juni fortgesetzt, der Spätschicht »Mex-Special« des VDWF. Die nächste Verleihung der Werkzeug- und Formenbau-Ehrenmedaille wird im Jahr 2023 erfolgen – dann hoffentlich wieder im Rahmen der Moulding Expo, live und vor »echtem« Publikum.

Hersteller aus dieser Kategorie
